

SERVICE DE PSYCHIATRIE DE L'ENFANT ET DE L'ADOLESCENT

Ce service, dont l'équipe est composée de psychiatres et psychologues spécialisés, offre des soins ambulatoires destinés aux enfants et adolescents **âgés de 0 à 18 ans.**



L'IMPORTANCE D'UNE INTERVENTION PRÉCOCE



Selon les données recueillies par l'Organisation Mondiale de la Santé, 10 à 20% des enfants et des adolescents présentent un trouble psychique, et la moitié des troubles de la santé mentale chez l'adulte débutent avant l'âge de 14 ans. Les troubles mentaux peuvent altérer le développement, l'épanouissement et la façon de fonctionner et d'interagir avec les autres, tant en famille qu'à l'école ou encore en société. Une intervention précoce, des soins et des traitements appropriés aident à prévenir et à réduire les conséquences des troubles mentaux pour les jeunes et leur famille.

LES TROUBLES PSYCHIQUES ET MALADIES MENTALES TRAITÉES

- Premières psychoses
- Troubles de l'adaptation
- Troubles anxieux
- Troubles dépressifs
- Troubles des apprentissages scolaires
- Troubles du déficit de l'attention *(avec ou sans hyperactivité)*
- Troubles du comportement alimentaire
- Troubles envahissants du développement
- Troubles du comportement et des émotions



Les thérapeutes du Service de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent peuvent également intervenir dans les situations psychosociales complexes.

UNE PRISE EN CHARGE PERSONNALISÉE



La première rencontre avec le thérapeute a lieu avec le jeune et ses parents. Un bilan d'investigation est effectué avant de déterminer les modalités de poursuite de la prise en charge. Le thérapeute pourra alterner des rencontres individuelles, avec les parents ainsi qu'avec l'entourage de l'enfant.

